

くれよん たんぽぽ組 1月号

明けましておめでとうございます！



たんぽぽ組での生活も残すところ2か月となりました！この10ヶ月で子ども達は心身ともに本当に大きく成長してきました。「自分でやってみる！」「できた！」など、たくさんの成功体験を積み重ねてきた子どもたち！これからもたくさんの「できた！」を子どもたちや、保護者の皆さんとも一緒に喜び合いながら、残り少ない日々を大切に過ごしていきたいと感じているたんぽぽ組の職員一同です。

また、子ども達の体調管理など十分に配慮し、今年もみんなで賑やかに楽しく過ごしていきたいと思います♪

今年もどうぞ宜しくお願ひ致します(^o^)ノ



～ルールのある遊び～



最近お部屋ではルールのある遊びを楽しんでいます！友だちと一緒に遊ぶと楽しい！という気持ちがでてきた子どもたち！クラスではどのようなゲームで遊んでいるのかご紹介します！

「果樹園ゲーム」

順番にサイコロを回して、出た色の果実をかごに入れていくボードゲームです。子ども同士で順番を決めたり大人と一緒に順番を決めながら遊んでいます。「次は○○ちゃんの番だよ」と言い順番を意識しながら遊んでいます。ルールを知らない子には「こうやってやるよ」と実践しながら教えている子や一人で集中して遊ぶ子も！ゲームが終わると「もう一回やりたい」と何度も遊んで楽しんでいます。

「メモリーカード」

みんなに大人気の「メモリーカード」です。2歳児は記憶力がぐんと発達する時期なので、覚えて楽しむ遊びを取り入れています。まずは一人で覚えたものを当てることを楽しんでいます。やり方がわかつたら大人が仲介しながら簡単な神経衰弱のように友達数人と楽しんで遊んでいます。

自分の思いを主張したい時期でもありますが、その中でもこのように遊びを通して役割、順番などのルールの中で、友達と一緒に遊ぶ楽しみを感じていけたらと思っています♪

